



学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

三つ柏

令和5年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和5年5月26日 NO9

5年生 田植えしました。

22日に5年生が学校そばの田んぼで田植えをしました。当日は、5年生のお父さん、お母さん、おじいちゃん、総勢5名が手伝いにきてくれました。子どもたちは、田んぼに入ることが初めてという人が多く、水が張っている土に足を取られそうになりながら、一生懸命田植えをしました。終わってから泥を落とすために水路に入っている5年生は、田んぼと水路の水の温かさが違うことに気付いていました。

感想発表では、H.Mさん、A.Kさん、S.Rさんが「田植えは難しかったが、秋に生長した米を収穫するのが楽しみです」とそれぞれの言葉で発表してくれました。この後の生長とともに、秋の収穫が本当に待ち遠しいですね。お手伝いに来てくれた5人の方々、本当にありがとうございました。



フィールドワーク行ってきました。



19日は3・4年生が田沢湖にフィールドワークに行ってきました。アルパこまくさ、クニマス未来館、思い出の渦分校、御座石神社、タツコ像と田沢湖を満喫しました。仙北市の財産を知ることができ、これからの社会科や総合的な学習の時間にも生かされることでしょう。

24日は1・2年生がモリボの里へ行き、動物と触れ合いました。1・2年生は朝から行くのが楽しみだったようですが、動物に餌をやることができ、とても満足していました。こちらも生活科の学習として、とても有意義な時間となりました。



健康診断が終了しました。

22日の内科検診を最後に今年度の健康診断が終了しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の5類移行により、予定通りの検診となりました。診断結果は先日お知らせしましたが、ご家庭のご協力ありがとうございました。

引き渡し訓練 29日です。

引き渡し訓練が29日（月）に行われます。もしものための訓練ですので、学校では緊張感をもって子どもたちに臨ませたいと考えています。素早い引き渡しにご協力ください。なお、お迎えが遅くなる場合は、連絡いただくようお願いいたします。